





ENERO 2025 Sembrando Futuro

Este enero, en Nave3 nos lanzamos a sembrar nuevas ideas, ilusiones y proyectos que crecen con la fuerza de la creatividad y el calor de la comunidad.

¡Nuevos programas germinan! Talleres "Cineminuto" y "Paisajes sonoros del barrio Pintores en Escena Los Conciertos de Nave3 💞 🥍 Programas de Radio en Directo

** Además, seguimos con nuestros ciclos imprescindibles: "Mujeres que Comentan" y "Las que no salen en la foto" continúan su andadura de la mano de Pecados Patriarcales y Dissidents. Dos espacios para reflexionar, cuestionar y dar voz a las historias que fueron silenciadas.

Sembramos esperanza y cosechamos comunidad. Cada actividad es una semilla que invita a imaginar y crear juntos. Ven, participa, y sé parte de este jardín cultural que empieza a florecer.

FiEnero en Nave3 es el inicio de grandes cosas!









SÁBADO VERDE – Taller de Bombas de Semillas

¡Prepara tus manos para ensuciarse por una buena causa! En este Sábado Verde aprenderemos a crear bombas de semillas, una técnica divertida y ecológica para reforestar y llenar de vida nuestros espacios. Con papel reciclado, sustrato y semillas mediterráneas, elaboraremos pequeñas bolas listas para ser lanzadas y dejar que la naturaleza haga su magia.

Participa y contribuye a reverdecer zonas cercanas, evitando especies invasoras y cuidando la biodiversidad local. Una actividad ideal para todas las edades, donde aprender jugando es la mejor forma de construir un mundo más verde.





PRESENTACIÓN DEL POEMARIO 'MASCULINITAT NERVIOSA QUE PASSEJA PER CASA'

Sábado, 18 de enero a las 12:00



Entrada libre

CENTRO CULTURAL NAVE 3 RIBES
CALLE FILIPINAS, S/N
PARQUE CENTRAL, VALENCIA

INFORMACIÓN Y RESERVA DE ENTRADAS:
960 11 76 79
CCNAVE3RIBES@VALENCIA.ES



PRESENTACIÓN DEL POEMARIO 'MASCULINITAT NERVIOSA QUE PASSEJA PER CASA'

Presentación del poemario "Masculinitat nerviosa que passeja per casa", escrito por Miguel Fabra y publicado con la editorial Talón de Aquiles.

En este acto se pondrá en contexto el poemario,es decir, la necesidad de repensar la masculinidad, y en este caso desde una vertiente poética.

Esta reflexión se lleva a cabo mediante el viaje por las *diferentes aposentos de la casa, donde observamos el simbolismo y lo aplicaremos a la masculinidad. A modo de ejemplo, la cocina como símbolo de la tradición. Después recitaremos un poema de cada aposento.





CICLO MUJERES
QUE COMENTAN
martes
28 enero / 19h

Las primeras pecadoras



Colaboración especial: Podcast **Manolitas a la fresca** Ilustraciones de **Tutticonfetti**





Contaremos con:

Selma Tango, y su podcast MANOLITAS A LA FRESCA

Las ilustraciones del calendario 2025 de **Tutticonfetti** Sesión especial con podcast y coloquio.

Hablaremos de Eva y Pandora, Salomé, Medea, Helena de Troya y Clitemnestra, Circe, Medusa, Jezabel... Con ellas, nacen los insultos que todavía nos lanzan a las mujeres. Todavía. Los mismos. A las famosas, a ti, a mí, a las jefas, a la suegra, a la ex de él, a las que hablan, opinan, deciden...

Pero, ¿qué pasa si contamos las mismas historias desde el punto de vista de ellas? Los mitos antiguos, ¿nos cuentan el origen del mal? ¿O, más bien, desvelan el origen de los males de las mujeres?

Actividad del CICLO MUJERES QUE COMENTAN

Organiza:

pecados patriarcales .com

MARTES 28 ENERO, 19h CC NAVE 3 RIBES Actividad gratuita. Apúntate: 637588925 (whatsApp)









Pintores creando en directo... tú, como espectador privilegiado.

transforma el proceso artístico en una experiencia viva y compartida. Durante dos jornadas al mes, el altillo de Nave3 se convierte en un taller abierto donde el arte deja de ser estático para convertirse en movimiento y diálogo. Tres artistas, cada uno con su estilo y técnica, trabajan en directo, rodeados por el público, creando una atmósfera única de aprendizaje, inspiración y conexión.

Este espacio no es una exposición tradicional: es una invitación a presenciar la chispa creativa, a preguntar, a entender y a ver cómo una obra crece desde el lienzo en blanco. Un laboratorio de ideas donde artistas emergentes y consolidados comparten saberes, y donde los visitantes descubren nuevas voces y talentos en la pintura contemporánea.

Ven, observa, conversa... y deja que el arte en vivo te sorprenda.





INFORMACIÓN Y RESERVA DE ENTRADAS: 960 11 76 79 CCNAVE3RIBES@VALENCIA.ES





Exposición "Llapis, paper i bombes" 📏 📜



Esta exposición reúne más de 50 dibujos originales realizados por niños y niñas evacuados de zonas en conflicto durante la Guerra Civil Española. A través de sus lápices y papel, estos pequeños artistas reflejaron el impacto de la guerra en sus vidas, con trazos que oscilan entre la inocencia y la crudeza de la experiencia. Es un relato conmovedor que nos invita a reflexionar sobre la resistencia, la creatividad y el poder del arte como forma de expresión y esperanza. La exposición también profundiza en el contexto histórico de las colonias infantiles republicanas, mostrando cómo estas instituciones no solo protegieron a la infancia, sino que fomentaron la educación y la creatividad como herramientas esenciales para sobrellevar los tiempos difíciles.

Además , se invita a todos los asistentes a participar en la creación de un mural colectivo de dibujos por la esperanza, en el que grandes y pequeños podrán dejar su huella, recordando que el arte sigue siendo una herramienta de transformación social y emocional.

¡Acércate, explora y crea con nosotros en esta experiencia única que conecta generaciones a través del arte y la memoria!









La Otra Mirada - Radio en Directo

La Otra Mirada es mucho más que un programa de radio: es una ventana abierta a las voces y vivencias de nuestra comunidad. Cada mes, Russafa Radio se traslada al Centro Cultural Nave3 para transmitir en directo, creando un espacio donde vecinas y vecinos comparten sus historias, proyectos y sueños.

Desde relatos sobre el pasado del barrio hasta iniciativas que están transformando el presente, La Otra Mirada ofrece una plataforma para que todas las voces sean escuchadas. Acompáñanos y participa en este encuentro intergeneracional que nos conecta y nos invita a redescubrir el lugar que habitamos desde nuevas perspectivas.





PARQUE CENTRAL, VALENCIA



CCNAVE3RIBES@VALENCIA.ES



De Virgo a Libra RADIO EN DIRECTO

La música viaja por las ondas y el escenario se convierte en estudio. Acompáñanos en este programa de radio en directo donde artistas musicales de todo el mundo comparten su arte, su historia y su voz. Tras cada entrevista, disfruta de una actuación en vivo que queda registrada para siempre en el canal de YouTube de Russafa Radio.

Una oportunidad única para asistir a la magia de la radio en directo y descubrir nuevos talentos que pasan por Valencia. ¡La comunidad local y global conectadas a través del sonido y la música!